



AGENCIA UNO.

LOS CLAVADISTAS SE LANZAN DESDE ALTURAS DE HASTA 7 METROS.

Las Torpederas: más patrullajes tras publicación de clavadistas extremos

En redes sociales abundan por estos días los videos en los cuales jóvenes exhiben como una gran proeza sus temerarios piqueros en playa Las Torpederas, que hacen incluso desde estructuras con alturas de hasta siete metros, pero sin pensar en el peligro para su propia vida que aquello puede implicar. Ayer en La Estrella dimos a co-

nocer esta situación y, justamente durante la tarde de este jueves, desde la Capitanía de Puerto de Valparaíso informaron que se aumentaron los patrullajes en el sector.

Sobre esta medida para frenar a los clavadistas extremos, el teniente segundo, oficial de mar, Mirko Fernández, jefe del departamento de Opera-

ciones de la Capitanía de Puerto, detalló que "la Policía Marítima, en coordinación con otras autoridades, ha aumentado los patrullajes preventivos en dicho sector".

Estas acciones, agregó, "tienen como objetivo evitar este tipo de conductas temerarias, que ponen en riesgo la seguridad de las personas".

De igual forma, el teniente segundo remarcó que la autoridad marítima hace un llamado al autocuidado y a la prudencia de todas las personas que visitan el borde costero.

Los arriesgados bañistas tienen como lugar predilecto para sus piqueros una estructura metálica ubicada arriba de una escuela de buceo. 🚫